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{datsopic:683 left}Имея собственные амбициозные цели,  расположенные чуть дальше в
сезоне, Фабиан Вегманн заявляет, что он сам и его команда, сегодня готовы к
конкуренции на Ardennes Classics. Немец, который перешел в Leopard Trek из
завершившей существование Milram, известен своим агрессивным стилем именно на
весенних классических гонках, но в данном случае он ставит командные цели выше
своих личных.

"Как для всей команды, наша цель заключается в том, чтобы попытаться довести Энди,
Фрэнка, возможно Максима (Монфорта) или Джэйкоба (Фуглсэнда) до победы. У нас в
наличии очень большой потенциал и мы намерены его обязательно реализовать," сказал
в четверг Вегманн в своем интервью люксембуржскому таблоиду Tageblatt.

30-летний немец только что вернулся из Испании, где завоевал третье место на гонке
GP Indurain, которую до этого уже дважды выигрывал. И теперь в Бельгии, Вегманн
намеревается извлечь выгоду от своей набранной формы.

"У меня есть одна большая мечта: выиграть Flèche Wallonne. Однажды, я уже подошел
очень близко к выполнению задуманного, но тем не менее упустил победу. Меня
поймали за 200 или 300 метров до финишной черты. Победа была тогда так близка."

  

       

Четырежды заканчивая в числе лучших 15-ти Flèche Wallonne, Вегманн уверен, что у
него есть необходимые способности для победы или подиума. "Amstel и Liège являются
для меня слишком длинными, но вот на Flèche у меня может быть чуть больше свободы.
Если все сложится удачно, то гонка в этот раз может быть более благосклонной," сказал
он.

Неожиданные обстоятельства, сложившиеся на недавних Туре Фландрии и
Париже-Рубе, где так называемые "посторонние" гонщики одержали свои победы, не
остались незамеченными для Вегманна. Даже при том, что его роль на ближайших
Арденнских Классиках будет заключаться в поддержке своих капитанов, в первую
очередь братьев Шлеков и Фабиана Канчеллары, он хорошо понимает, что приоритеты
могут измениться, если фавориты вдруг поставят друг друга в безвыходное положение.

"На Париже-Рубе Вы могли наглядно видеть то, что может произойти, если фавориты
будут испытывать на себе тотальный контроль. В этом случае все может быть решено по
неожиданному сценарию, когда работающий в отрыве доместик решает в свою пользу
судьбу гонки. Понятно, что это - альтернатива, но в таких условиях и она может
оказаться решающей. В этом случае команда просто обязана использовать все свои
имеющиеся возможности," добавил он.
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"Мой самый большой успех в Классике - третье место на Джиро ди Ломбардии в 2006
году, [когда Вегманн оказался позади Паоло Беттини и Сэмюэля Санчеза - редактор]. И
я все еще жажду победы..."
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